



Online Magazin | Die ehemaligen Abiturjahrgänge | 1999

## Abi 1999

***25 Jahre später: Der Abiturjahrgang 1999 traf sich am 28.9.2024 im Neuen Gymnasium. In bester Stimmung und mit vielen Erinnerungen an alte Ereignisse lebte die Schulzeit wieder auf. Einige Höhepunkte damals waren zum Beispiel die Austauschfahrt nach Cajarc und die Kursfahrten, u.a. nach Prag. Weiterhin ungelöst musste allerdings das Eulenrätsel bleiben. Nach dem Rundgang durch die Schule wurde im Patio weiter gefeiert.***

von: NWZ Bilder: Heike Claußen